



Pièces	3 Pièces
Superficie	42 m²
Référence	0601812936
Prix	290 000 €

Auron

Appartement à vendre (06660)

A vendre (06660) auron vrai 2/3 pieces renove ascenseur terrasse parking a 5 minutes à pied(à plat) du cœur de la station d'auron, dans une jolie copropriété grand 2/3 pièces avec ascenseur,, traversant avec terrasse .(pour repas à 4 p) sans vis à vis. Plein sud calme, ensoleillé ,en exposition sud-ouest vue superbe sur les montagnes des deux côtés, vous apprécierez ce havre de paix. Découvrez cet appartement rénové avec son entrée et chambre 1 cabine(2 lits superposés) salon aménagé avec sa cuisine us de qualité neuve, donnant sur terrasse sud donnant sur les jardins de la copropriété, ...

For sale (06660) auron real 2/3 rooms renovated elevator terrace parking 5 minutes walk (flat) from the heart of the auron resort, in a pretty co-ownership large 2/3 rooms with elevator, crossing with terrace. (for meals at 4 p) not overlooked. Full south quiet, sunny, south-west exposure superb view of the mountains on both sides, you will appreciate this haven of peace. Discover this renovated apartment with its entrance and bedroom 1 cabin (2 bunk beds) living room fitted with its new quality us kitchen, opening onto a south-facing terrace overlooking the gardens of the co-ownership, ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

